

Pressestelle, Montag, 21. Dezember 2009

Abfuhr der 14-Tage-Tonne zu Jahresbeginn 2010

Aufgrund des Kalendariums endete das Jahr 2009 mit einer ungeraden Woche (53. Kw.) und beginnt somit entsprechend auch wieder mit einer ungeraden Woche (1. Kw.). Bei den Nutzern der 14-Tage-Tonne in geraden Wochen kommt es daher zu Beginn des neuen Jahres leider zu einer Verzögerung ihrer Abfuhr. Damit es auch unterjährig bei der gewohnten und geordneten Abfuhr bleibt, werden die 14-Tage-Tonnen in geraden Wochen erst wieder in der Woche vom 11.01.2010 bis 15.01.2010 erstmals abgefahren.

Sollte bei diesen Tonnen das Volumen des Müllgefäßes bis zur Abfuhr nicht ausreichen, können in dieser Woche auch Kunststoffsäcke mit Hausmüll zum Gefäß gestellt werden, die dann von der Entsorgungsfirma mitgenommen werden.

Fragen hierzu richten die Bürgerinnen und Bürger bitte an die Abfallberatung im Städtischen Bauhof, Telefon: 601-822.